

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Gebraucht, aber in Premium-Ausstattung

Sebastian Hafner, MEYER-HAFNER GmbH

Sebastian Hafner bietet seinen Kunden qualitätsvolle Gebrauchtwagen und hochklassiges Service. Gemeinsam mit meinem Co-Geschäftsführer Daniel Meyer setze ich bei unserer 2015 gegründeten Autohaus Meyer-Hafner GmbH sehr stark auf Qualität und ein Top-Service. Verkauft werden hochwertige Premium-Gebrauchtwagen von BMW, fast ausschließlich aus erster Hand und österreichischer Herkunft. Eine lückenlose Servicehistorie und Vorschadensfreiheit sind Grundpfeiler unserer Philosophie.

"Unser Ziel ist es, besondere BMW-Fahrzeuge mit hochwertiger Ausstattung zu attraktiven, marktgerechten Preisen anzubieten."

Unser Ziel ist es, besondere BMW-Fahrzeuge mit hochwertiger Ausstattung zu attraktiven, marktgerechten Preisen anzubieten. Eine weitere Leidenschaft von uns sind SPORTWAGEN, Youngtimer, Oldtimer und automobile Raritäten. meyer-hafner.at
Online seit 13.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)